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記 
 
日時：5 月２０日（日）１２：１０～１３：００ 
場所：神戸大学・六甲台キャンパス 
 
 
議題 
１．理事長挨拶 
  田中理事長より挨拶があった。 
 
２．2007 年度予算案について 

河崎事務局長より配布資料に基づき説明があった。2007 年度予算については、経常部

分 ¥14,377,776、年報発行準備金¥ 10,219,765 とする 2007 年度予算が承認された。 
 
３．各委員会の活動状況（2007 年度）について 
 ①企画委員会 
   2007 年度担当の増山幹高委員長より、来年度の企画の進行状況について報告がなさ

れた。 
 ②年報編集委員会 
   山田真裕委員長（23 号担当）より、編集委員会が査読委員会制度の進捗状況に影響

を受ける点、大会との連携の必要から池谷企画委員長が編集委員を兼務する点、独立

であった紀要小委員会を年報編集委員会と一体化する点、事務局枠年報編集委員とし

て 2006 年度は今井亮佑幹事，2007 年度は高安健将幹事が加わり，科研費の申請を担

当する点が報告された。 
   河村和徳委員長（24 号担当）より、年報 24 号より、事前申込制・締切制の廃止と、

査読委員会設置の旨が報告された。 
 ③文献委員会 
   2007 年度委員長の小西徳應会員の代理で、事務局長より今年度の作業の進捗状況に

ついて報告があった。 
 ④選挙管理委員会 
   杉本委員長より、2007 年度理事選挙の年少者と年長者選挙区について、平成 17 年

度の選挙区区分から 2 年繰り下げて、1960 年生まれ以前を年長区、1961 年生まれ以



降を年少区に区分する旨が報告され、承認された。 
 
４．2008 年度大会開催校（日本大学）について 

2008 年度大会開催校の日本大学・杉本理事より挨拶があり、2008 年５月 17・18 日開

催予定であることと、現在の準備状況が報告された。 
 
５．2009 年度大会開催校（同志社大学）について 

同志社大学での開催が予定されている旨が、田中理事長より報告された。 
 
６．雑誌保管のための倉庫について 

事務局長より、学会誌バックナンバー保管のために倉庫を借用することを検討してい

く旨の報告がされた。 

 
７．学術誌諮問委員会の報告と査読・編集委員会検討委員会について 
  事務局長より、理事長経験者の顧問就任の報告があった。理事長経験者（顧問）を理

事・監事に選任することができなくなる。会則等の改正についても報告され、承認され

た。 
 
８．その他 

（１） 入退会申込者について 
河崎事務局長より１名の入会が承認された旨の報告があった。 

（２） その他 
田中理事長より、大会開催校へのお礼の挨拶があった。 

 
                                   以 上 

 


